

PORTALTIC.es | SOFTWARE

lunes, 4 de junio 2012 editado por [europa.press](#)

INTERNET | GADGETS | VIDEOJUEGOS | **SOFTWARE** | EMPRESAS | MOVILIDAD | ADMINISTRACIÓN

SOFTWARE > Seguridad

SE INSTALA EN 4 PASOS

Softcatalà crea el 'catalanizador' para Windows

Directorio Microsoft Windows Vista Office Softcatalà Internet Explorer Twitter

Deja tu comentario

COMPARTE ESTA NOTICIA

enviar

menea tuenti

Share

+1 0

Anuncios Google

**Programa
Gestión
Integral**

Compras,
ventas,
almacenes,
agentes
facturación,
contabilidad y
mas...
www.gotelgest.net



Foto: EUROPA PRESS

Ampliar foto

BARCELONA, 22 Mar. (EUROPA PRESS) -

La asociación Softcatalà, que busca fomentar el uso del catalán en la informática, ha creado el 'catalanizador' para Windows, un programa que permite tener el sistema operativo y las aplicaciones del ordenador en catalán después de instalarlo en cuatro sencillos pasos.

Esta primera versión del programa instala los paquetes oficiales de idioma hechos por Microsoft para Windows XP, Vista y 7; para Office, en las ediciones 2003, 2007 y 2010, y permite instalar los navegadores Internet Explorer, Google Chrome y Firefox, y configurar el sistema en catalán.

Uno de los diez miembros del equipo de Softcatalà, Jordi Mas, ha presentado este jueves el producto como una herramienta con la que aumentar el número de usuarios que usen el software y que naveguen en catalán, y ha expresado el "deseo de la asociación de alcanzar los 20.000 usuarios mensuales".

La instalación del programa consta de cuatro pasos: en el primero se explica el servicio prestado, las condiciones de privacidad y de seguridad; en el segundo, el usuario puede escoger las acciones que quiere que realice el 'catalanizador', por si no quiere que su navegador esté en catalán pero sí el software; en el tercero se procede a la instalación, que puede durar entre cinco y ocho minutos, y por último se finaliza el proceso.

En este último paso se puede compartir la instalación del programa a través de redes sociales como Twitter, Facebook y Google+, y por el momento durante el mes de febrero 1.500 personas han utilizado el programa, una cifra que ha ascendido a las 3.000 en el mes de marzo.

Según la presidenta de Òmnium Cultural, Muriel Casals, esta herramienta "permitirá vivir en catalán tanto en el mundo real como en el virtual" sin tener que hacer un esfuerzo, y el representante de la [Xarxa Vives de Universidades](#), Robert Escolano, ha dicho que la universidad de Alicante presentará el 26 de abril la herramienta informática a los alumnos para hacer difusión de ella, entre otras acciones previstas.

Algunos asistentes han trasladado su deseo a la directora de política lingüística de la Conselleria de Cultura de la Generalitat, Ivonne Griley, de que se realice un plan de protocolo para que la Administración adapte la herramienta en todo su sistema informático y promueva su uso.

Griley ha confirmado que desde la Generalitat se impulsará el programa, y que durante este año se ofrecerán "ayudas económicas a empresas para que incorporen el uso del catalán en tecnologías de la información" para favorecer la presencia de la lengua en las TIC.

El equipo de Softcatalà ha trabajado durante seis meses en el proyecto, el cual se empezó a utilizar a principios de octubre de 2011, y permitirá impulsar el uso del catalán en las nuevas tecnologías que, a pesar de situarse entre las 40 lenguas más importantes en Internet según Google, no se utiliza tanto como lengua de navegación.